



Turnerjugend

Hahnenbach, den 30.08.2021



Shalima Ries neue Jugendleiterin des TV Hahnenbach

Jugendversammlung am Montag, den 30. August 2021 in der Turnhalle

HAHNENBACH – Jugendleiterin Denise Born hatte den Nachwuchs des TV Hahnenbach zur Jugendversammlung 2021 in die Turnhalle eingeladen.

Auf der Tagesordnung stand unter anderem die Neuwahl der Jugendleiterin. Stimmberechtigt waren alle Mitglieder des Vereins vom 12. bis zum 21. Lebensjahr.



(links) Shalima Ries übernimmt das Amt der Jugendleiterin beim TV Hahnenbach von Denise Born (rechts).